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Abstract (en)
The arrangement has an inlet opening (15) provided for a locking pin (8) e.g. bolt, of a lock, where the inlet opening has a locking bar (12). The pin
is engaged behind the locking bar in a locking position. The pin is shifted from the locking position into a release position during actuation of an
electrical opening function, so that the pin is movable transverse to a notch. The locking bar is a hook-like lug (19) of an edge-open opening (20) of a
rod (14). The rod is led into a rail, where the rod exhibits a fall back pressure organ.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Schließblech- oder eine Schließleistenanordnung mit einer Eintrittsöffnung für einen Riegel (8) eines Schlosses (1), mit
einer Öffnungsfunktion. Um eine Schließleiste bereitzustellen, die auch für Schlösser mit Riegeln geeignet sind, welche Sperrstege (19) hintergreifen
und nicht federbelastet sind, ist vorgesehen, dass mindestens eine Eintrittsöffnung (15) mit einem Sperrsteg (19) versehen ist, den der Riegel (8) in
der Verschlussposition hintergreift, welcher bei Betätigung der Öffnungsfunktion aus der Verschlussposition in eine Freigabeposition verlagert wird,
so dass der Riegel (8) quer zum Falz bewegbar ist.
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